

LES RENDEZ-VOUS DES AUTOCHTONES

Les Rendez-vous des autochtones sont conçus pour approfondir certaines réflexions soulevées dans le cadre de l'exposition temporaire Autochtonies. Objets, pratiques et imaginaires des Grands Causses présentée au musée de Millau et des Grands Causses jusqu'au 4 janvier 2025.

Différents évènements sont ainsi proposés au grand public du mardi 19 au dimanche 24 novembre 2024 afin de réfléchir collectivement à la façon dont les pratiques de pleine nature, en particulier la spéléologie et l'escalade, permettent d'habiter le territoire. Que racontent ces pratiques des liens qu'individus et collectifs construisent avec leur milieu de vie? Dans quelle mesure s'inscrivent-elles dans une forme de continuité avec les pratiques des populations qui nous ont précédé en ces lieux ? Les objets qui en découlent intégreront-ils un jour les parcours muséographiques du musée de Millau et des Grands Causses? Quelles perspectives de collaborations entre le musée et les collectifs de praticiens pourraient être envisagées dans le temps présent et demain ?

Plusieurs partenaires sont engagés, au côté du Mumig dans l'organisation de ces rendez-vous : le comité départemental de spéléologie, la Fédération française de spéléologie, le club d'escalade et le complexe Aquagrimpe, les Cinémas de Millau, la médiathèque du sud-Aveyron (Mesa) et les Universités Clermont Auvergne et Champollion.



MUSÉE DE MILLAU ET DES GRANDS CAUSSES
SITE ARCHÉOLOGIQUE DE LA GRAUFESENQUE



MUMIG

Musée de Millau et des

Grands Causses

Place Foch, 12100 Millau

Tél. : 05 65 59 01 08

&

Site archéologique de la
Graufesenque

Avenue Louis Balsan, 12100
Millau

Tél. : 05 65 60 11 37